



Los galardonados de este año en las fiestas del Grupo Covadonga junto a la junta directiva. ARNALDO GARCÍA

## «El deporte te marca más en valores»

El Grupo Covadonga homenajeó a 107 de sus socios en un acto lleno de «emociones» con previa misa y procesión de la virgen de Covadonga

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. Para el grupo Covadonga el día grande de sus fiestas sociales, y festividad de su patrona, estuvo «lleno de emociones y de muchos sentimientos». La jornada sirvió para homenajear a los medallistas en campeonatos nacionales e internacionales a lo largo de este último año. En total, 104 deportistas, técnicos y jueces, a los que se unieron Luis del Busto, condecorado por su trayectoria deportiva; Juan Mieres Caicoya, como grupista ejemplar y Juan Manuel Rosete Blanco, por su 25 años de servicio al Club.

Ante el público que se encontraba en el escenario principal, el presidente del Grupo, Antonio Corripio, tuvo unas palabras de afecto hacia los homenajeados. A Luis del Busto le agradeció sus «43 años de contribución como jugador, entrenador y responsable de sección», un compromiso y dedicación al baloncesto en el club que «han sido ejemplares». Recalcó que su legado «es un testimonio vivo de pasión, trabajo en equipo y amor por nuestros colores».

Para Juan Mieres, socio número 98 y que lleva ya más de 60 años dentro del club y presente en las secciones de tenis, montaña y pelota, el agradecimiento de Corripio no se quedó corto: «Eres uno

de esos grupistas que han marcado el camino que como entidad debemos seguir».

A Juan Manuel Rosete, con 25 años desempeñando su labor profesional al servicio del club, Corripio le presentó al público como una persona «muy querida por todos y fundamental para nuestra entidad». No se olvidó de los más de cien homenajeados por sus méritos deportivos del último año, asegurando que «es un verdadero honor para nuestra entidad que nuestros colores viajen con ellos y que sean embajadores de los valores que nos enorgullecen».

A pesar de que no pudieron asistir todos los galardonados, los que sí estuvieron fueron subiendo al escenario uno a uno para recoger el pequeño escudo del club con el que se les premió por su esfuerzo. «Siempre es un orgullo que te reconozcan por el trabajo bien hecho», expresó Manuel Bea, subcampeón de España sub23 de 400 metros lisos al aire libre en 2022. Junto a él, María Paraja, medalla de bronce en el K-1 de 1000 metros este año, señaló con respecto a este reconocimiento que «espero seguir teniendo más» y aseguró que en el Grupo «somos como una familia, siempre nos ponen muchas facilidades».

A los premiados por sus méritos deportivos se unieron finalmente sobre el escenario los tres homenajeados por su trayectoria. El más hablador fue del Busto, quien señaló que «el deporte, desde una perspectiva tan larga, te marca más en valores que en resultados». Consciente de «la fortaleza del Grupo y de cuántos deportistas



Procesión de la virgen Covadonga. ARNALDO GARCÍA



Fuegos artificiales del Grupo celebrados el jueves a medianoche. E. C.

### PROGRAMA DE HOY

Masterclass Ciclo. 10.30 a 12 h.  
VI Caminata a Mareo. 11 h.  
'La Folixina'. 13 horas, escenario principal.  
Vermú. 13.30, en zona parrilla.  
Maratón familiar. 16 horas, en Mareo.  
Grupo vs La Magdalena. 16 horas. Hockey.  
Taller de danza creativa. En la sala de aerobics de 17 a 18 h.  
Taller de baile moderno. En la sala de aerobics de 18 a 19 h.  
Concierto Orfeón. Sede Begoña a las 19 h.  
Ptazeta. 22 horas, escenario principal.

serían merecedores de este galardón», el hecho de que hubiera recaído en él le hacía sentirse «doblemente agradecido».

Repasando su trayectoria a lo largo de los años, pidió para todos los que conforman la entidad un deseo común que versó sobre «el respeto». Defendió la necesidad de que prevalezca este valor para seguir siendo «una entidad viva capaz de aportar ideas y proyectos y de reclamar nuestros derechos, pero siempre bajo él». Acazó su discurso recalando lo importante que es «la actitud» y agradeciendo al Grupo «porque recibí siempre muchísimo más de lo que fui capaz de dar».

Hubo una actuación de danzas y coros y una procesión con la virgen de Covadonga. También una misa en recuerdo de los socios fallecidos y oficiada por el párroco Andrés Fernández, quien, en referencia al triunfo de la selección femenina de fútbol, señaló que el deporte es «sacrificio, entrega y trabajo de muchas personas, a pesar de que últimamente quede reducido a cosas ajenas».